

LES SOCIALISTES se préoccupent des élections municipales

Mr Desvazières remercie ceux qui ont témoigné tant de sympathie et de dévouement. Il souligne tout particulièrement le bon goût des Amis de Tourcoing...

Mr Chollet L'archevêque de Cambrai, après avoir exprimé sa joie de pouvoir assister à cette belle et touchante fête, fait en ces termes l'éloge de Mr Desvazières...

Mr Lecomte « Quand le soldat tombe sur le champ de bataille, il retrouve dans sa blessure un ardeur nouvelle pour poursuivre sa sainte conquête...

Mr Lecomte (suite) « Sa grande joie de l'occasion pour moi le rôle joué en la circonstance par M. S. et M. Desvazières... »

Mr Lecomte (suite) « Tous deux sont attachés à Tourcoing; le premier par la paternité sacerdotale, le second par le cœur, la famille, les amis... »

Mr Lecomte (suite) « Par une adroite transition, le chef du diocèse indique que le rôle de Tourcoing a joué tant dans la vie missionnaire que dans celle du diocèse... »

Mr Lecomte (suite) « Un lien étroit unit tous les prêtres, séculiers et missionnaires, la fête du sacre de Mr Desvazières n'est que l'occasion de la constater... »

Mr Lecomte (suite) « Le sympathique président des Amis de Tourcoing vient apporter les profonds sentiments d'affection et de dévouement de Mr Desvazières... »

Mr Lecomte (suite) « Nous devons, aujourd'hui, vous remercier, car un accent de reconnaissance vous nous avez fait honorer d'honneur, vous nous avez permis de rendre un hommage éclatant à un homme qui, sorti de nos admirables familles populaires de Flandre... »

Mr Lecomte (suite) « Notre poète tourquennois, en une charmante paquette de poésies, vient dire la joie populaire en cette circonstance... »

Mr Lecomte (suite) « M. Jules Watteuw Notre poète tourquennois, en une charmante paquette de poésies, vient dire la joie populaire en cette circonstance... »

Mr Lecomte (suite) « M. Fabbé Castelnot curé de Saint-Joseph, de la Croix-Rouge, exprime le bonheur ressenti par tous ses paroissiens... »

Mr Lecomte (suite) « Le R. P. Foucq au nom des missionnaires, rappelle le rôle joué à Pakhoi, à Canton et à Shek-Lang par Mr Desvazières, qui y fut pour tous les missionnaires un vivant exemple... »

Mr Lecomte (suite) « M. Fabbé Louis Loridan tradit les sentiments des amis de classe... »

Mr Lecomte (suite) « La famille Mlle Alice et Marthe Desvazières réclament un charmant compliment qui traduirait la fierté, l'admiration et le bonheur de toute la famille pour celui qui avait si bien su accomplir son devoir... »

Mr Lecomte (suite) « LE SALUT D'ACTION DE GRACE A 16 h. 30, Mr Desvazières préside en l'église Saint-Joseph, un salut solennel d'actions de grâces... »

Mr Lecomte (suite) « LES ACHETEURS AMERICAINS A PARIS Paris, 27 janvier. — Comme chaque année, à cette époque, un grand nombre d'acheteurs viennent d'arriver des Etats-Unis en France... »

Mr Lecomte (suite) « La trentième session du Conseil fédéral de la Jeunesse Catholique Paris, 27 janvier. — La trentième session du Conseil fédéral de la Jeunesse Catholique a été consacrée à des communications de MM. Peseril, du Ponceau... »

Mr Lecomte (suite) « UN MALADE... AMERICAIN a pu supporter une température de fièvre de 43°6 centigrades On mande de New-York qu'une revue médicale de Californie cite le cas d'un malade qui a pu supporter une température de 43°6 centigrades (106° Fahrenheit) et qui, la crise passée, vit toujours... »

Mr Lecomte (suite) « L'AMERIQUE DE PLUS EN PLUS SECHE Washington, 27 janvier. — Un traité entre l'Amérique et le Japon ayant pour but d'empêcher l'introduction frauduleuse des spiritueux aux Etats-Unis, a été retiré samedi par le Sénat... »

Mr Lecomte (suite) « M. MARIEU est nommé membre de la Commission consultative de transahariens Paris, 27 janvier. — Est nommé membre de la Commission consultative instituée auprès de l'organisme d'études du chemin de fer transaharien, M. Mariou, sénateur... »

Mr Lecomte (suite) « George V reprend des forces Londres, 27 janvier. — Suivant le « Sunday Express », considérablement depuis qu'il s'est remis à manger, le roi d'Angleterre reprend des forces, et les docteurs espèrent que, vendredi, si le temps s'y prête, le souverain sera en état d'entreprendre le voyage de Bournemouth... »

La réception officielle de M. le docteur Victor Leplat à la Mairie de Wattrelos



M. LE DOCTEUR LEPLAT On voit, à gauche, le bronze qui a été offert au nouveau Chevalier de la Légion d'honneur.

M. le docteur Leplat, nommé récemment chevalier de la Légion d'honneur, a été reçu officiellement dimanche, à la Mairie de Wattrelos, par le Conseil municipal, l'Administration des Hospices et les autorités constituées de la ville, qui lui firent un accueil chaleureux.

Vers 11 heures, M. le docteur Leplat, accompagné de M. Lecomte, adjoint au maire, fut reçu sur le perron de l'Hôtel de Ville par M. Briffaut, entouré du Conseil municipal, de l'Administration des Hospices, et des autorités constituées de la ville.

M. Briffaut traduisit les sentiments de chacun en rendant officiellement hommage à M. le docteur Leplat et en lui exprimant l'admiration et la reconnaissance de la population wattrelosienne.

M. Bonnefous, président de la Sorbonne, a présidé aujourd'hui, à la Sorbonne, la distribution solennelle des récompenses du Syndicat général du Commerce et de l'Industrie.

Le Congrès du Parti agraire a terminé ses travaux Paris, 27 janvier. — Le premier Congrès du parti agraire et paysan français a terminé, ce matin, ses travaux. Il a adopté la déclaration de parti résumée hier dans le discours-programme de M. Fleurent Agriola.

Plus de six millions d'électrices voteront en Angleterre Londres, 27 janvier. — On laissait entendre dans les couloirs de la Chambre des Communes que les élections générales auront peut-être lieu le mercredi 29 mai, c'est-à-dire 15 jours plus tôt qu'on l'avait annoncé.

UN MALADE... AMERICAIN a pu supporter une température de fièvre de 43°6 centigrades On mande de New-York qu'une revue médicale de Californie cite le cas d'un malade qui a pu supporter une température de 43°6 centigrades (106° Fahrenheit) et qui, la crise passée, vit toujours.

L'AMERIQUE DE PLUS EN PLUS SECHE Washington, 27 janvier. — Un traité entre l'Amérique et le Japon ayant pour but d'empêcher l'introduction frauduleuse des spiritueux aux Etats-Unis, a été retiré samedi par le Sénat.

M. MARIEU est nommé membre de la Commission consultative de transahariens Paris, 27 janvier. — Est nommé membre de la Commission consultative instituée auprès de l'organisme d'études du chemin de fer transaharien, M. Mariou, sénateur.

George V reprend des forces Londres, 27 janvier. — Suivant le « Sunday Express », considérablement depuis qu'il s'est remis à manger, le roi d'Angleterre reprend des forces, et les docteurs espèrent que, vendredi, si le temps s'y prête, le souverain sera en état d'entreprendre le voyage de Bournemouth.

Demière Heure

M. LOUCHEUR EN BRETAGNE

Loudeac, 27 janvier. — M. Loucheur, ministre du Travail, à la demande du maire de Loudeac, M. le Vezout, député, est venu aujourd'hui dans cette localité. Reçu à 8 h. à la gare par la municipalité et le préfet, le ministre s'est rendu au barrage de Guerledan sur le Blavat pour visiter les travaux destinés à l'électrification du Morbihan et des Côtes du Nord.

M. Loucheur a répondu en rappelant les efforts faits par le gouvernement depuis la guerre, pour relever le pays. Notre pensée, a-t-il dit, est d'ailleurs tournée vers les impérialistes. Il y a sur la terre de la place pour tous les peuples.

Une visite de M. Antériou à Marseille

Marseille, 27 janvier. — M. Antériou, ministre des Pensions, est arrivé à 8 h. 10 à la gare Saint-Charles où l'ont salué diverses personnalités, parmi lesquelles MM. Delini, préfet; Faissier, sénateur-maire; Vidal, député; Honnart, député; et le général Mangin, commandant le 15^e Corps.

M. Antériou a présidé le banquet de clôture de la Fédération des Mutués et Anciens Combattants des Bouches-du-Rhône, affiliée à l'Union fédérale. Il a prononcé un discours dans lequel il a rendu hommage au rôle social joué par les Associations de mutuels et il a exalté l'esprit combattant.

PACQUEMENT SERAIT JUGE A GLARIS

Berne, 27 janvier. — Pacquement sera jugé à Glaris, selon le Code pénal suisse. Voici, en effet, ce que dit l'article 2 de la loi fédérale de 1927 sur l'extradition aux Etats étrangers: « Aucun citoyen suisse ne pourra être livré à un Etat étranger. »

A L'ASSOCIATION DES ECRIVAINS COMBATTANTS

Paris, 27 janvier. — A la suite de l'Assemblée générale de l'Association des écrivains combattants qui a eu lieu aujourd'hui au foyer musical, le Comité ayant été complété par les nominations de M. Pierre Ladoux, Marcel Priollet, Emmanuel Bourcier, Ch. Tardieu, Pierre Paris, A. Gervais, Ch. Delver et André Desvazières, a élu son bureau.

LES REVENDICATIONS DES CHEMINOTS

Paris, 27 janvier. — Le Conseil fédéral de la Fédération des Syndicats professionnels des cheminots de France réuni aujourd'hui, a voté un ordre du jour protestant contre les modifications apportées unilatéralement par les réseaux, aux conditions de rémunération; déclarant inopportune la mesure relevant les salaires de certaines échelles moyennes, alors que le salaire vital n'est pas assuré à la base; réclamant le vote par le Sénat de la loi sur les retraites adoptée à l'unanimité par la Chambre; déclarant n'accepter qu'avec l'assurance que des garanties seront données à la classe ouvrière, tout système visant à modifier les méthodes du travail et seulement après accord entre les organisations patronales et ouvrières.

COURTES DÉPÊCHES

M. Robespierre Hénault, maire communiste de St-Denis, a été suspendu de ses fonctions pendant un mois par le préfet d'Indre-et-Loire. De Toulonville-Noble: Le départ de l'équipage du « Alouette » à bord du Corvettes n'a pas été retardé par suite de mauvais temps.

DERNIÈRES NOUVELLES SPORTIVES

NATATION LA REUNION DE LA FEDERATION FRANÇAISE DE NATATION

Paris, 27 janvier. — La réunion organisée ce soir à la piscine de la gare par la Fédération française de natation et de sauvetage, avec la participation de champions belges, a remporté un grand succès. Paris a battu le record de France des 200 mètres, nage libre, en 22" 1/2.

George V reprend des forces

Londres, 27 janvier. — Suivant le « Sunday Express », considérablement depuis qu'il s'est remis à manger, le roi d'Angleterre reprend des forces, et les docteurs espèrent que, vendredi, si le temps s'y prête, le souverain sera en état d'entreprendre le voyage de Bournemouth.

LA GRÈVE DU TEXTILE A HALLIN

Les Syndicats textiles avaient organisé dimanche, une réunion qui a été tenue de 14 h. 30, à la Bourse du Travail. Les orateurs, Bostons et Cornette ont engagé les ouvriers à ne pas répondre à l'invitation des patrons à reprendre le travail. Ils les ont même incités à s'opposer à toute rentrée dans les usines.

RHUM NEGRITA

L'inauguration du monument de l'abbé Lemire à Hazebrouck est fixée au 14 avril

Au cours d'une réunion de la commission des fêtes publiques à Hazebrouck, l'organisation des fêtes d'inauguration du monument de l'abbé Lemire et du jardin public, qui auront lieu le 14 avril prochain, ont fait l'objet d'un examen minutieux de l'Assemblée. Deux projets d'architectes étaient présentés: celui de M. Henri Deschamps, très bien accueilli, a été retenu. Il représente, en haut, l'hôtel de ville et le clocher de Saint-Eloi, sur le côté, le monument avec la statue de l'abbé Lemire, le représentant les bras croisés dans une attitude familière; en bas, le jardin public avec la maison où vécut l'abbé Lemire.

Les aviateurs Mauler et Baud pris dans une tempête de neige ont dû atterrir près d'Arras

Les aviateurs Mauler et Baud, les héros du raid Paris-Le Cap qui, ainsi que nous l'avons dit, étaient attendus à Romchin samedi 12 h., mais par suite de mauvais temps ils s'étaient quittés du Bourget. Vers 13 h., une légère aurore étant survenue ils résolurent de prendre leur vol mais vers 14 h. 20 une formidable bourrasque de neige les obligea à toucher le sol à Péronne. Ils essayèrent un peu plus tard à repartir mais ils furent contraints d'atterrir près d'Arras.

L'ASSASSINAT DE M^{lle} WILSON Une nouvelle piste ?

Nice, 27 janvier. — Les inspecteurs de la sûreté ont interrogé, hier soir, jusqu'à un heure avancée de la soirée, deux domestiques installés dans un grand hôtel, en l'absence de M. Wilson qui, on se souvient, fut assassiné, l'année dernière, au Tonquet.

MEDAILLE DES DOUANES

La médaille d'honneur a été décernée aux agents des douanes dont les noms suivent: MM. Inzelaere, préposé à Tourcoing; Olin, préposé à Wattrelos; Pihille, brigadier à Lille; Duetz, préposé à Lille; Girard, préposé à Lille.

M. PADEREWSKI A MULHOUSE

Mulhouse, 27 janvier. — M. Paderewski a donné, au théâtre municipal, un concert de gala dont le produit est destiné à des œuvres de bienfaisance.

Chronique Locale ROUBAIX

LA FETE ANNUELLE DES JARDINS POPULAIRES DE ROUBAIX Les « Jardins Populaires de Roubaix », manufaiture groupement dont nous sommes si bien content de vanter l'action bienfaisante, ont donné hier leur fête annuelle. Celle-ci, qui débuta par un banquet fort bien servi, donné dans le nouveau restaurant du Stade Amélie-Provoet, fut pleinement réussie.

A la table d'honneur où présidaient M. Léon Lierman, député du Nord, avaient pris place de nombreuses personnalités parmi lesquelles se remarquaient MM. Verré Desvazières, vice-président et Jules Desvazières, secrétaire général de la société; Robert Thiries, président, et l'abbé Declercq, professeur d'agriculture, représentant la Fédération des Jardins Ouvriers du Nord; M. Dilligent, président et Victor Provost, secrétaire général de la Fédération des J.O. de Roubaix; MM. Jules Pollet, représentant les J.O. de l'Institut Populaire; l'abbé Cau, Jean Leroux et Gabriel Lessens de la « Colon de Jean Roubaix »; Victor Hache, de la « Société Roubaixienne d'habitants à bon marché »; Emile Wray, président de J.O. du « Volodrom de Wattrelos »; MM. Gauthier délégué des anciens établissements Amélie-Provoet et Mésières des Etablissements Motte-Bosson.

Pendant toute la durée du banquet, un orchestre symphonique et des chanteurs de talent se firent successivement entendre. Au dessert, M. Verré Desvazières, prit le premier la parole. Il regretta l'absence de M. Desvazières, président de la Fédération des J.O. de Roubaix. M. Charles Droulers, qui aurait fait valoir tout l'intérêt de semblables groupements, lui remercia les établissements Amélie-Provoet d'avoir bien voulu mettre à la disposition des Jardins Populaires le local du restaurant au Stade. Cette salle porte le nom du poète roubaixien qui a le mieux chanté ses jardins qui font la joie des ouvriers de la région. C'est en effet un souvenir ému qui s'éleva vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.

M. Thiries se leva ensuite. Il remercia le Comité de l'avoir invité à cette fête. Il déclara, en terminant, que le Comité de la Fédération des J.O. de Roubaix, n'aurait pu accomplir son œuvre sans le concours de M. Lierman, il lui demanda de bien vouloir faire l'avocat de la Fédération à la Chambre. M. Thiries félicita les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.

M. Thiries se leva ensuite. Il remercia le Comité de l'avoir invité à cette fête. Il déclara, en terminant, que le Comité de la Fédération des J.O. de Roubaix, n'aurait pu accomplir son œuvre sans le concours de M. Lierman, il lui demanda de bien vouloir faire l'avocat de la Fédération à la Chambre. M. Thiries félicita les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.

M. Thiries se leva ensuite. Il remercia le Comité de l'avoir invité à cette fête. Il déclara, en terminant, que le Comité de la Fédération des J.O. de Roubaix, n'aurait pu accomplir son œuvre sans le concours de M. Lierman, il lui demanda de bien vouloir faire l'avocat de la Fédération à la Chambre. M. Thiries félicita les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.

M. Thiries se leva ensuite. Il remercia le Comité de l'avoir invité à cette fête. Il déclara, en terminant, que le Comité de la Fédération des J.O. de Roubaix, n'aurait pu accomplir son œuvre sans le concours de M. Lierman, il lui demanda de bien vouloir faire l'avocat de la Fédération à la Chambre. M. Thiries félicita les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.

M. Thiries se leva ensuite. Il remercia le Comité de l'avoir invité à cette fête. Il déclara, en terminant, que le Comité de la Fédération des J.O. de Roubaix, n'aurait pu accomplir son œuvre sans le concours de M. Lierman, il lui demanda de bien vouloir faire l'avocat de la Fédération à la Chambre. M. Thiries félicita les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.

M. Thiries se leva ensuite. Il remercia le Comité de l'avoir invité à cette fête. Il déclara, en terminant, que le Comité de la Fédération des J.O. de Roubaix, n'aurait pu accomplir son œuvre sans le concours de M. Lierman, il lui demanda de bien vouloir faire l'avocat de la Fédération à la Chambre. M. Thiries félicita les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.

M. Thiries se leva ensuite. Il remercia le Comité de l'avoir invité à cette fête. Il déclara, en terminant, que le Comité de la Fédération des J.O. de Roubaix, n'aurait pu accomplir son œuvre sans le concours de M. Lierman, il lui demanda de bien vouloir faire l'avocat de la Fédération à la Chambre. M. Thiries félicita les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières. M. Thiries déclara que les Jardins Populaires de leur activité et de la belle œuvre qui s'élevait vers l'avenir dans le regard de M. Verré Desvazières.